

21.10.2022

## **Stadtverwaltung führt Maskenpflicht für Besucher\*innen ein**

Im Zuge der dynamisch zunehmenden Anzahl an Corona-Infektionen in den vergangenen Wochen führt Ludwigshafen die Maskenpflicht für Besucher\*innen von Verwaltungsgebäuden ein. Die Maskenpflicht in Innenräumen gilt ab Montag, 24. Oktober 2022, bis auf Weiteres für Kund\*innen in Verwaltungsgebäuden und städtischen Einrichtungen wie beispielsweise den Bürgerbüros, der Stadtbibliothek, der Musikschule, der Volkshochschule, den Seniorentreffs, im Wilhelm-Hack-Museum sowie im Theater im Pfalzbau (jeweils bis zum Sitzplatz beziehungsweise bis ein Sitzplatz eingenommen wird). Besucher\*innen müssen daher beim Betreten dieser Gebäude und bei Gängen durch diese eine medizinische Mund-Nasen-Bedeckung oder FFP2-Maske zu tragen.